

励まし合い運動の前途を

三池主婦会が第30回の定期総会開く



30回の定期総会を迎えて、役員・代議員約70人が参加しました。

八月二十八日前九時三十分から労働金庫大牟田支店一階ホールで、三池主婦会第三十回定期総会が開かれ、島会長のあいさつ、来賓あこせり、経過報告のあと一九八三年度の運動方針と予算を決定、新役員を選出し、力を出し合ひ、励まし合い、主婦会運動を前進させることを誓いました。

総会では、炭婦協の歌を貢献で合唱したあと、議長に中原さん久保田さんを選び、島会長が結成三十周年を振り返って「この三十年の主婦会の運動の中で、ともにたたかう仲間を得たことが最大の喜びでした。……ますます重いな情勢の中、平和と暮らし、子供たちの未来のために婦人のたかが重要です」とあいさつしました。

来賓あいさつでは、まず三池労組の森田組合長が「夕張新鉱再建闘争を戻ら金山でたたかつたが、ついに再建は成らず残念だった」との教訓をいかして石炭政策闘争に金力を……」と訴え、その後は

三政治決戦、CO・遺族闘争など情勢の中、平和と暮らし、子供たちの未来のために婦人のたかが重要です」とあいさつしました。

荒尾地評事務局長、細谷衆議院議員、長谷川福岡県議、浦川平の山病院理事長、酒井熊本県議、五島動力鉄骨子ど、選出された役員渡辺熊本県評議員会長、桃島病院理事長、酒井熊本県議、五島動力鉄骨子ど、選出された役員

大会スローガン

- 1、公共料金や諸物価値上げに反対し、社会安全保障制度の拡充をたたかいとします。
- 2、民主教育を守り、君が代の国歌化、教科書かきかえ問題に反対します。
- 3、生命を守るCO・遺族のたたかいを強化し、裁判闘争を勝利させます。
- 4、眞の石炭政策を樹立させ、炭鉱労働者と家族の生活を安定させます。
- 5、毎月一回は必ず家族会議、班会議を開き話し合ひを深めます。
- 6、すべての三池労働者家族と連帯を深め、統一活動を前進させるよう運動を強化します。
- 7、憲法改悪、微兵制度復活、少年法、刑法や優生保護法の改悪に反対します。
- 8、労働者の福祉向上をめざす労資労住協労働金庫をみんなで育てます。
- 9、平和と民主主義を守るために、予想される総選挙勝利にむけて組織の総力を結集します。

のあと予算案とともに承認決定されました。

会議が紹介され、大牟田市評議員会長、坂本・西田・民本・浦池各市議院副議長、大橋市議員から報告され、④子供をする運動、⑤組織を強めの活動、⑥働く婦人としての運動、⑦平和をする運動、⑧行事（敬老会）など。

川事務局長が提案、承認されたあと、決算・監査報告も承認、新年度の運動方針案の討議に入り、討議

のあと予算案とともに承認決定さ

れました。

元主婦会会長などがあいさつ立てたあと、荒木労働金庫大牟田支店長、坂本・西田・民本・浦池各市評議員会長、長谷川福岡県議、浦川平の山病院理事長、酒井熊本県議、五島動力鉄骨子ど、選出された役員

運動方針の質問

十四分会(三川) 田上 勇

お茶の効用

お茶は古くから愛飲されていま

すが、原産地はインド地方で、日本には中国から移り、今では日本

に多いことあります。(1)膏越しがないこともあります。(2)膏越しがないことがあります。(3)膏越しがないことがあります。(4)膏越しがないことがあります。(5)膏越しがないことがあります。(6)膏越しがないことがあります。(7)膏越しがないことがあります。(8)膏越しがないことがあります。(9)膏越しがないことがあります。(10)膏越しがないことがあります。

お茶を入れ、すぐ火を消してか

ら冷蔵庫に入れて冷やします。熱

湯を手早く冷ますのが、香り、色

むなどです。

夏の冷たいお茶の飲み方は、お

茶をグラグラに沸かし、その中に

お茶は植物の中でも、(1)ビタミンCが多く含まれ、(2)体の疲労回復によく、(3)頭が痛い時や、(4)一日酔いの回復、(5)口の中のねばねば感を拭きさせ、(6)頭の働きをよくする。(7)お茶に含まれているタヒチアリには利尿作用があり、(8)お茶の老廃物を排出させます。(9)お

茶は適度な水分だけではない、

茶は